

じどうせいとかいつうしん 児童生徒会通信

れいわがんねん がつ 6にち
令和元年 9月6日
2019年度 Vol.3

今年度も、姉妹クラスを設定し、年3回の学部間交流日等を用いて、
年間にわたって交流を実施しています。

今回は、姉妹クラスの紹介と、7月に実施した学部間交流の様子を紹介し
ます。

しょう 小1-1 ちゅう 中2-1	ちゅう 中3-1 こう 高2-1	しょう 小3-1 こう 高3-1	しょう 小2-3 こう 高3-5	ちゅう 中1-4 こう 高1-4	こう 高2-6 しょう 小4-2	こう 高3-7 しょう 小1-3
ちゅう 中2-2 こう 高2-8	ちゅう 中3-2 こう 高2-2	しょう 小3-2 こう 高3-2	ちゅう 中1-1 こう 高1-1	こう 高1-5 しょう 小4-1	こう 高2-7 しょう 小5-1	こう 高3-8 しょう 小1-4
ちゅう 中2-3 しょう 小6-1	ちゅう 中3-3 こう 高2-3	しょう 小2-1 こう 高3-3	ちゅう 中1-2 こう 高1-2	こう 高1-6 しょう 小4-3	こう 高2-5 しょう 小5-2	
ちゅう 中2-4 しょう 小6-2	ちゅう 中3-4 こう 高2-4	しょう 小2-2 こう 高3-4	ちゅう 中1-3 こう 高1-3	こう 高1-7 しょう 小5-3	こう 高3-6 しょう 小1-2	

第1回目の学部間交流は、7月8日(月)に行いました。各姉妹クラスの実態に応じて交流内容を考
えています。そのいくつかを紹介したいと思います。

- ボーリング ●戦隊ヒーローショー ●大型絵本読み ●ダンス ●じゃんけん列車
- 歌唱 ●坊主めくり などなどみんなで楽しめる内容で取り組みました。

交流を通じて、今まで関わりの少なかった、他学部の児童・生徒が「おはよう」「さようなら」と元気に言
葉を交わす様子が見受けられるようになりました。今年度も様々な工夫をして、お互いに有意義な交流に
できるようにしていきたいと思ひます。

ほんの1部ですが、写真を掲載したいと思います。

